
 

 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2023年 7月４日 第 3436回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：100名 免除出席者：4名 正会員出席者：62名 出席者：66名 早退：1名 出席率：66％ 

会 報 №1 

2023-24 

《ビジター・お客様紹介》《卓話講師紹介》 

 なし 

 

会長の時間             

2023-24年度 会長 坂口 孝 

 

伝統と歴史の重みを感じている。皆

さまの協力をいただきつつがなく取

り進めていきたい。役目は派手なこ

とをするのではなく、川越 RCは毎年強くならなくて

はいけない。強くするために私たち会長がいる。地

区ではガバナーが、先見をもって責任を全うしてい

る。クラブ会長は、皆さんを湧き立て、うまく差配を

する役と感じている、この一年間皆さまと一緒とな

って川越 RCが、もっともっと強くなるように頑張っ

ていきたい。どうぞよろしくお願いします。 

 

理事会報告  

1：新会員の推薦が 2名あった。理事会では満場

一致。皆様にもご連絡がいくため何かあればご連

絡ください。 

2：事業計画書と予算 年度事業計画書、予算は問

題ない。予算に関して再度精査をして来週配布。

3：指名委員会の配置について、5名を理事会で再

度審議をして全会一致で適任であると認めた。

次々年度のノミニ―と次期理事役員の決定まで終

わらせていきたい。 

4：台北西北 RC周年記念式典の日程と国際大会

の日程について、詳細は栗原幹事よりあり。 

当クラブからは、芳野会員が国際大会の推進委員

のため多くの皆様の参加をお願いしたい。 

5：ガバナー公式訪問 7月 18日。 

地区役員、理事役員の方は 11時にロビーで出迎

え。３年未満の会員と懇談を実施したい。 

6：納涼例会は最終週に開催をする。 

7：事務局員賞与、お中元例年通り 

8：川越まつり、夏まつりの協賛も継続。 

 

 会長、幹事にバッチを渡した、これは会長経験

者、クラブ経験者の証、会長のバッチはダイヤモン

ド、幹事はルビーが入っている。どうしても欲しい方

は会長、幹事をやっていただきたい。（笑） 

ガバナー、地区幹事も一年間のご苦労様とバッチ

がもらえる。両方ともダイヤモンドが入っている。 

川越ジャパンのロゴが代わった。これまでは古いロ

ゴであった。また横長のロータリーも正式なものに

なった。その他クラブ名を入れる等規定がある。ロ

ゴの使い方はご留意をいただきたい。 

 

幹事報告              

2023-24年度 幹事 栗原 雄一 

・一年間よろしくお願いします。 

歴史と伝統のある川越ＲＣの幹事

身に余る光栄。１年間全うしたい。 

配布物：ガバナー月信７月号、事業

計画書、会員証、ガバナー解任要求の件 

※ＲＣファイルは希望者のみ、事務局まで 

・7月のロータリーレート 145円/ドル 

事業計画書一部訂正。 

5月 25日-29日 国際大会 

8月 28日 ｽﾅｯｸﾞｺﾞﾙﾌ川越フィーチャーカップ大会 

 

 

プログラム 
※会長幹事引き継ぎ式実施 

点鐘（12：30）／国家 君が代、ロータリー

ソング（奉仕の理想）／ビジター・お客様・

卓話講師紹介／会長の時間／幹事報告／委

員長報告／ニコニコボックス／出席報告／

卓話／点鐘（13：30）〈司会：小林ＳＡＡ〉 



 

委員長報告             

石井 成人直前会長 

昨年度は大変お世話になりました。 

6月理事会 市より旧石碑「高澤町」の移設要請あ

り。石井年度の事業として書面決議で承認。 

次週卓話 

第一グループガバナー補佐 山下様  

（東松山むさし RC） 

 

ニコニコボックス          

●１年間宜しくお願い致します。＜会長、幹事＞ 

●本日はクラブ協議会です。各部門長の皆様宜しく

お願い致します。＜会長、幹事＞●１年間大変お世

話になりました。坂口会長、栗原幹事１年間体に気を

つけて頑張って下さい。＜会長、幹事＞●川越ロータ

リークラブ坂口会長の素晴らしいリーダーシップを発

揮して下さい。＜立原 PG＞●坂口年度スタートおめ

でとうございます。お身体にご注意いただき、ご活躍

下さいますようお祈り申し上げます。＜水村、馬場

（弘）、西澤、近藤、小橋、小杉、和田（喜）、伊藤、西

川、山田（哲）、高橋（哲）、住谷、久保田、小林、齊藤

（智）、和田（尚）、小髙、塩野、石川、鈴木（壮）、島村、

神谷、阿部、福岡、津田、野溝、今泉（博）、八木、佐

藤（道）、鈴木（健）、町田、石﨑、金剛、山田（和）、馬

場（常）、小城、小川、五十嵐、荻原＞●坂口会長永

いようで短い１年ですから「福」と「富」を降り巡らせ、

悔いのないよう存分に職を全うして下さい。＜藤井＞

●坂口会長、栗原幹事いよいよ年度がスタートしまし

たね。年度初めは、行事が立て込んでいます。体調

崩さず頑張って下さい。＜片山＞●今年度 SAA を仰

せつかりました。不慣れな進行ですが、ロータリーの

友情に免じて、おおらかな心で見守って頂けると助か

ります。＜小林＞●誕生日を迎えました。○○歳（男

も年は云わない）になりました。お陰様で元気です。

今後共宜しくお願い致します。＜西澤＞●坂口さん会

長就任おめでとうございます。紹介者として誇りに思

います。１年間頑張って下さい。●坂口新会長１年間

どうぞよろしくお願いします。素晴らしい充実した年度

になりますようご期待申し上げます。＜相原＞●埼玉

県中小企業団体中央会会長に加えて、この度、全国

中小企業団体中央会副会長を拝命しました。宜しくお

願いします。＜小谷野＞●最終例会では、ニコニコ賞

をいただきありがとうございました。＜片山＞●早退

２名（敬称略） 合計７３，０００円 

クラブ協議会報告          

八木 拓也公共イメージ委員長 

・公共イメージ部門委員会会員へ情報サービスをス

ムースかつ迅速に行う。 

・RC活動の奉仕内容や活用内容を広く一般に 

広報し RCの理解を高める。 

・会員増強へつながる公共イメージを構築する。 

・FB更新もして外部に発信。楽しい学べる例会を発

信する。 

山田 哲也会員増強委員長 

・会員増強にむけ質の向上と数の増強。 

先を見据えた活躍できる人材の確保。 

・例会出席率向上に取り組む。 

・入会者へのバックアップ努める。 

島村 拓史クラブ管理・運営委員長 

ニコニコボックス委員会 

・外部に対する奉仕活動に基金として活用する理解

を高める。・ユニーク賞を四半期ごと実施。 

・メールや FAXの参加をお待ちしています。 

親睦委員会 

・楽しまなきゃしょうがない。 

納涼祭・ゴルフ 2回・クリスマス例会・旅行を計画。 

プログラム委員会 

・柔軟な発想でプログラムを編成。 

斉藤 智奉仕プロジェクト委員長 

職業・社会奉仕委員会 

・4つのテスト普及・会員の企業訪問で互いの理解

を深める・小江戸観光協会の事業協力 

国際奉仕委員会 

・姉妹クラブ台北西北 63周年式典・シンガポール

国際大会・R財団グローバル補助金事業の検討 

青少年奉仕委員会 

・ローターアクトクラブの理事会・例会向上支援 

・地区の学友との交友・青少年交換事業（台湾） 

高橋 哲彦財団・米山記念奨学金委員会 

・ベテラン揃いのため何も心配ない。 

・寄付したお金の流れの理解度を上げる 

・超我の奉仕でたくさん寄付してください（笑）。 

 

【編集後記】坂口会長の力強いスピーチとともに新年

度がスタートしました。我々

広報委員も佐藤委員長の

もとより発信力のある媒体

にしたいと思います。 

 （柏倉） 
 


